

COMMUNIQUÉ

Le 22 juin 2023

Chers collègues,

Une autre longue année scolaire remplie de défis est presque terminée. Je suis convaincu que vous avez hâte de profiter de la chaleur des mois d'été qui arrivent.

Avant de passer à nos habitudes estivales, que ce soit au travail ou en vacances, nous souhaitons partager quelques points importants avec vous.

Bureau du SEP – saison estivale

- Le bureau du SEP sera fermé à compter du 29 juin. Nous serons de retour le mardi 22 août.
- Bien que le bureau soit fermé, Erica, Pasquale et moi-même travaillerons à la vérification de l'affectation pour l'année prochaine et pour conclure tout dossier en suspens durant les premières journées du mois de juillet.
- À compter du 29 juin, la meilleure façon pour nous joindre est par courriel. Nous surveillerons nos courriels durant les mois d'été pour toute situation d'urgence, mais nous profiterons également de la saison estivale pour nous reposer et refaire le plein d'énergie pour notre retour en août.
- Nous vous incitons à communiquer avec nous par courriel en vous servant désormais de nos adresses courriel @ptusep.com **uniquement**. Plus spécifiquement, à noter que les adresses courriel sur le domaine @pearsonteachersunion.com seront désactivées complètement à l'automne.
- Nous vous incitons également à communiquer directement avec le service de la paie pour toute question liée au traitement durant les mois d'été. Vous trouverez le poste téléphonique de l'agent concerné au service de la paie dans le répertoire des ressources humaines qui se trouve sur SSO, sous l'onglet des ressources humaines.

Négociations 2023

Il y a eu très peu de progrès aux deux niveaux des négociations provinciales. Notre négociateur en chef à l'APEQ continue de nous signaler que la communication diffère largement entre les représentants de l'employeur quand arrive le temps d'aborder les questions liées à la composition de la classe et à la tâche.

Tout aussi alarmant est le ton provenant des tables en matières intersectorielles, lesquelles gouvernent toutes les travailleuses et tous les travailleurs des services publics. Le gouvernement n'a toujours pas bonifié son offre salariale (elle demeure à un taux inacceptable de 9 % sur 5 ans). Encore plus inquiétantes sont les propositions du gouvernement visant à modifier notre régime de retraite pour forcer les travailleuses et travailleurs à demeurer sur le marché du travail plus longtemps. [Vous pouvez consulter le plus récent Info-Négo du Front commun ici afin de constater les impacts de ces propositions](#). Bref, ces dernières sont totalement inacceptables, et le Conseil du trésor a été informé en conséquence.

Nous devons envoyer un message fort au gouvernement à l'automne. SVP, veuillez inscrire la date du **samedi 23 septembre** à vos agendas pour une manifestation importante organisée par le Front commun dont le départ est prévu au parc Jeanne-Mance à Montréal. Le Front commun vise 100 000 participants!

Vous devriez également prévoir être convoqué à une assemblée générale tard en septembre ou au début octobre pour une action de grève potentielle. [Plus de détails seront partagés en temps opportun, mais vous pouvez prendre connaissance du contexte actuel aux tables de négociations en matières intersectorielles ici.](#)

Une action de grève est certainement en dernier recours....Raison de plus pour vous joindre à nous le 23 septembre à Montréal!

Pour terminer sur une note plus positive, notre ancienne collègue de travail, Ann Granger, prend part à une course de bateaux dragons en soutien aux survivantes du cancer du sein : ils sont toujours à la recherche de nouveaux membres pour leurs équipes! [Plus de détails se trouvent sur le dépliant ici si vous souhaitez participer.](#)

Je tiens à vous souhaiter à vous et vos familles un été reposant en toute sécurité. Merci pour le travail ardu que vous avez fait tout au long de cette année scolaire. J'espère que vous pourrez profiter d'une période paisible fort méritée durant l'été et au plaisir de vous revoir à l'automne.

Avec mes meilleurs vœux,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Matt Wilson', with a large circular flourish at the end.

Matt Wilson
Président du SEP